
4 Pièces

123 m²

Réf. 0528

849 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Parfaitement  située  au  calme  et  non  loin  du  centre  du  village  de

Maussane-Les-Alpilles,  cette  villa  moderne  de  2009  vous  offre  le

confort absolue !Fonctionnelle et lumineuse, elle est composée d'un hall

d'entrée  avec  vestiaire  et  WC,  d'un  vaste  séjour  avec  poêle  à  bois

ouvert  sur  une  grande  cuisine  équipée  avec  îlot  central  ainsi  que  de

nombreux  rangements,  puis  une  belle  chambre  et  une  salle  de  bains

complètent le rez-de-chaussée.Toutes ses pièces permettent l'accès à

une  terrasse  avec  vue  dominante  sur  sa  piscine.Passons  ensuite  à

l'étage avec deux autres chambres, et une salle de douche ...

Perfectly  located  in  a  quiet  area  and  not  far  from  the  center  of  the  village  of

Maussane-Les-Alpilles,  this  modern  villa  from  2009  offers  you  absolute

comfort!Functional  and  bright,  it  is  composed  of  an  entrance  hall  with  cloakroom

and WC, a large living room opening onto a large fitted kitchen with central island

as  well  as  plenty  of  storage  space,  then  a  beautiful  bedroom  and  a  bathroom

complete the ground floor.All  its  rooms allow access to a terrace with a dominant

view  of  its  swimming  pool.We  then  go  upstairs  with  two  other  bedrooms,  and  a

shower room with WC.Built on a plot of 812m2 and ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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